



Dunant dans le journal

publié le 17/10/2019

Et plus exactement la 5e option Média

SUD OUEST Mercredi 16 octobre 2019

Charente-Maritime

Sud Ouest & vous

LA BONNE IDÉE

Une classe média visite « Sud Ouest »

Royan Une classe de 5^e du collège Henri-Dunant a visité, lundi, la rédaction rochelaise. Ces collégiens suivent une option « média »

Au rythme d'une heure par semaine, ces collégiens se penchent sur la vie médiatique. Victor se souvient avoir débattu de l'objectivité. Lorenzo a répondu à un quiz sur les journalistes. Nino, lui, a eu vent des fake news et de leurs « dangers pour la démocratie ».

Sous la houlette des trois professeurs qui les encadrent (Claire Bruel, Antoine Valteau et Isabelle Salvy), les treize collégiens de cette classe « média » interrogent pour l'instant « les liens entre la démocratie et la liberté de la presse ». Viendra vite le temps de la pratique

avec la réalisation de vidéos qu'ils proposeront à l'ensemble de leur collège. Permises par un partenariat avec l'association Créa à Saint-Georges-de-Didonne et le concours de partenaires comme le FAR (Fonds audiovisuel de recherche) ou

« Sud Ouest », cette classe média aiguisé le sens critique de ses participants. Pour l'heure, elle ne fait pas naître de vocations puisqu'un seul d'entre eux (Léo) envisage d'embrasser une carrière journalistique.

Luc Bourianne



Des collégiens se penchent sur la vie médiatique. PHOTO ROMUALD ALJGE